
 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
1. オリンピック・パラリンピック教育 

2. 地域防災拠点訓練への学校の参加 

3. 小・中学校の通学区域制度 

4. 学校給食費の滞納者への対応 

5. 新たな教育センターの実現 

6. 道徳教育の推進 

7. 本市の特性や教育施策に応じた教職員配置 

8. 学校教育事務所の学校支援の取り組み 

9. スクールソーシャルワーカーによる支援 

以上 9項目 26問 

予算第一特別委員会【教育委員会審査】 
で質問に立ちました  ２０１８.３.６ 

1. 平成 30年度都市整備局予算 

2. 都心臨海部のまちづくり 

3. 大岡川の水辺利活用 

4. まちを楽しむ多彩な交通の充実 

5. 都市再生緊急整備地域 

以上 5項目 20問 
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予算第一特別委員会【都市整備局審査】で質問に立ちました  
２０１８.２.２８ 

1. 民間認可保育所の休園 

2. 30年度こども青少年局予算の方針 

3. 待機児童対策 

4. 私立幼稚園 2歳児受入れ推進事業 

5. ひとり親家庭の自立支援 

6. 児童虐待対策 

7. 医療的ケア児の支援  以上 7項目 28問 

い な み の 質 問 内 容 の 
一 部 が 掲 載 さ れ ま し た 

神奈川新聞 ３月１３日 

予算第一特別委員会【こども青少年局審査】 
で質問に立ちました  ２０１８.３.１２ 
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平成３０年３月現在 

いなみ俊之助プロフィール 
昭和４５年７月３日 横浜市中区本牧生まれ／本牧元町北部少年野球卒団 

[資格]  
ヘルパー２級 

[家族]  
妻、娘(１８歳)、息子(４歳) 

[趣味]  
釣り・ソフトボール・キャンプ 

[アルコール]  
まったくダメ  [所属委員会]  

健康福祉・医療委員会/減災対策推進特別委員会 副委員長/市会運営委員会 

 [活動]  
●認定 NPO法人日本釣り環境 

保全連盟 副代表理事 

●日本・ルーマニア協会 理事 

●社会福祉法人山手まごころの会 理事 

●横浜市立間門小学校同窓会 副会長 

●中区ソフトボール協会 会長 

●横浜市青少年指導員 

●本牧和田祭礼委員 

いなみとしのすけ 

 [経歴]  
ルンビニ幼稚園卒園 

横浜市立南小学校入学 

間門小学校卒業 

横浜市立大鳥中学校卒業 

私立逗子開成高等学校卒業 

奈良産業大学法学部卒業 

平成 ６年 

平成 ７年 

 

平成２１年  

平成２２年  

平成２７年  

神糧物産株式会社 

衆議院神奈川第２選挙区 すが義偉 秘書  

公設第２秘書 総務大臣秘書官 

すが事務所卒業 

横浜市会議員伊波洋之助事務所 

横浜市会議員（中区）初当選 

後援会主催イベント開催報告 

【第２回クリスマスアレンジメント】 

２０１７年１２月８日、ワークシ
ョップを開催。２１名の皆様に
ご参加いただきました。講師
は横浜イングリッシュガーデン
の遠藤美佐さん。 
モミ、バラなどのフレッシュな
生花の香りに包み込まれなが
ら、クリスマスを演出するイン
テリアづくり。そして、クリスマス
が終わると花を差し替えて迎
春の飾りに早変わり。 
季節や歴を感じる花で彩り、
日常を楽しく豊かするエッセ
ンスを教えていただきました。 

【第２回手作り味噌講習会】 

２０１８年２月、２日間にわ

たり開催、４４名の皆様にご

参加いただきました。 

茹でた大豆、麹と塩、日本

伝統の【味噌】づくり。 

潰して、こねて、丸めて、投

げて…先人の知恵を学び

ながら、私も息子と参加。

約半年の発酵を待ち、８月

に完成予定です。 

きっと食卓を囲んで家族の

会話が弾むことでしょう。 

手漕ぎ船と動力船、共存共栄への願いを込めた 6枚の横断幕が本

日、大岡川に設置されました。ありがたい気持ちと共にプレイヤ

ーとしての大きな責任を感じています。 

我々もこれまで以上に相手を理解し、尊重し、相手からも尊重さ

れる信頼関係を構築していく事を念頭において活動を続けて行

きたいと思います。主導して下さった川の駅運営委員会、設置い

ただいた神奈川県治水事務所、調整して下さった横浜市、そして

いつも支援して下さる伊波さん、この件に関わってくれた全ての

方々に感謝したいと思います。 

次なるステージに、さあ前進！地元愛は、最強の地域活力です！！ 

実現！ 
 

～横浜 SUP倶楽部さんの Facebook投稿記事より～ 

2018年 1月 10日、 

第３回いなみ俊之助

新年会を開催させて

いただきました。 

「誇れる街、中区」 

今年も前進して参り

ます。 

皆様、引き続きのご指

導、宜しくお願い申し

上げます。 

【いなみ俊之助新年会】 

2017年 12月 25日、 

関東学院大学【かなが

わ学(政治)】の講義に

て、講演の機会を頂き

ました。文系理系 1 年

から 4年生、約 150名

の学生を前に、すが事

務所時代に学んだ事な

どを中心に、政治と行

政について、90分間講

演させて頂きました。 

【政治とは何か】 

2017 年 2 月 18 日、中区少年野球

連盟所属チームによる【中区少年少

女伊波杯争奪ソフトボール大会】を

開催。主催は、私が会長を務めさせ

ていただいてる中区ソフトボール

協会。各チーム保護者が１名攻守に

渡り試合に出場する 10人制。 

公式審判員による真剣勝負。 

【少年少女ソフトボール】 


